



BORIS SCHOEMANN

Actor y director

Actor y director nacido en París, Francia, instalado en México desde 1989 y naturalizado en 2009. Es director artístico del Teatro La Capilla, con su compañía Los Endebles, desde el 2000 hasta la fecha, y es codirector de la Semana Internacional de la Dramaturgia Contemporánea desde el 2002. Fue codirector de la Compañía Titular de la Universidad Veracruzana, del 2005 al 2013.



Ha dirigido más de 80 puestas en escena en todo México, actuado en cerca de 30 y traducido a numerosos dramaturgos franceses al español, y mexicanos al francés, con más de 20 publicaciones en ambos idiomas. En 2006, recibió el premio como Mejor Director de Teatro de Búsqueda por parte de la Asociación Mexicana de Críticos de Teatro, con la obra "El ventrílocuo". Se ha especializado en la dramaturgia para jóvenes audiencias.